

Frente Femenino

Que no suba la carne!

PIDE "AMC" A DON JOSE FIGUERES

Las señoras María A. de Mata y Daisy Ramírez, Presidente y Secretaria respectivamente de la Alianza de Mujeres Costarricenses, han dirigido al Jefe del Poder Ejecutivo, señor Figueres, la nota que dice:

"Señor Presidente: Nos dirigimos a usted para pedirle su intervención

contra un posible aumento en los precios de la carne.

Consideramos que no hay razón que justifique un nuevo aumento en un artículo tan importante para la alimentación humana, como la carne.

Suponemos que usted sabe cómo está creciendo el costo de la vida para todos los hogares, especialmente para los de categorías pobres, al punto de que los presupuestos familiares no soportan dicha carga. Pensamos, además, que es injusto que el pueblo cargue con las consecuencias de la exportación de ganado, la cual, según parece, se autorizó sin pensar seriamente en los problemas ya creados con la constante elevación en el precio de las subsistencias dentro del país.

Esperamos, señor Presidente, que tal y como usted lo prometió en la campaña electoral, se oponga a este posible aumento en el precio de tan vital artículo de consumo popular.

María A. de MATA

Daisy RAMIREZ

PREOCUPADA "AMC" POR LA SALUD DE REGADORES DE VENENO

PRESENTA CONSULTA A ORGANISMOS CIENTIFICOS

La Alianza de Mujeres Costarricenses nos suministró copia de la nota que por medio de dos personeras suyas dirigió, con fecha 7 de Setiembre, al señor Ministro de Salubridad Pública, a la Directiva de la Facultad de Medicina, al Colegio de Químicos y al señor Jefe de Sanidad Pública, nota que en lo conducente dice:

"Distinguidos señores: El Comité Ejecutivo de la Alianza de Mujeres Costarricenses, por este medio, se dirige a ustedes para hacerles la siguiente consulta sobre un problema que preocupa a las mujeres que viven en la Zona Bananera.

Los trabajadores que tienen a su cargo el riego del veneno en las plantaciones de banano, necesariamente tienen que aspirar el líquido al hacer su trabajo. Según nos informaron las mujeres y algunos trabajadores de dicha zona, parece que aún después de varios meses de no trabajar en las mencionadas labores, los hombres expelen sudor con un color verde, los dientes se les tiñen del mismo color, así como las membranas de la nariz y de la boca. Muchas familias se muestran preocupadas por esto y piensan que dicho trabajo puede tener graves consecuencias para la salud de quienes se ocupan de esas labores.

Como este es un asunto que requiere, para ser aclarado, el criterio de los hombres de ciencia, es decir, químicos, higienistas y médicos, el Comité Ejecutivo de la Alianza de Mujeres Costarricenses, acordó pedir a ustedes, muy respetuosamente, la valiosa opinión de ustedes, para dar

la correcta información a las afligidas familias de la Zona Bananera sobre el particular que nos ocupa.

Mucho agradeceremos la atención de ustedes y les presentamos un atento saludo,

MARIA ALFARO V. DE MATA
DAISY RAMIREZ

BEN GOLD ELECTO A PESAR DE UNA INJUSTA SENTENCIA

ES PRESIDENTE DEL SINDICATO INTERNACIONAL DE OBREROS DEL CUERO Y PETELERIA DE ESTADOS UNIDOS Y CANADA

Hemos tenido a la vista un boletín informativo de la Unión Internacional de los Sindicatos de Trabajadores de Cueros, del Calzado, de Pielés, y de Productos de Cuero (Departamento Profesional de la Federación Sindical Mundial), del cual sacamos la siguiente noticia:

En los Estados Unidos se persigue a los sindicatos progresivos y a sus dirigentes aplicándoles las leyes antidemocráticas de Taft-Hartley, Smith y McCarran-Walter. Ben Gold es uno de esos dirigentes, que por sus actitudes en defensa de la clase obrera ha sido sentenciado por supuestos delitos contra la seguridad del Estado.

Pero lo interesante del caso es que miles de trabajadores de la Industria y Peletería de los Estados Uni-

dos y Canadá, en actividad viril y a despecho de las amenazas de la Oficina Nacional de Trabajo yanqui, eligieron como dirigente suyo a Ben Gold, lo que constituye una respuesta valiente a la ilegal sentencia impuesta por las fuerzas reaccionarias de América.

"De manera, dice el boletín informativo, los trabajadores, defendiendo a Ben Gold, demuestran haberse decidido a luchar consecuentemente por los derechos sindicales y las libertades democráticas, en defensa y por la mejora de sus condiciones de vida y trabajo, en defensa de la paz, que sigue estando amenazada, contra la explotación intensificada y la insaciable avaricia de beneficios de los monopolios yanquis".